

### Nouvelles du voyage de Mgr l'Archevêque

D'une lettre de S. G. Mgr l'Archevêque, datée du 25 avril, de Toulouse, nous recueillons les nouvelles suivantes.

Le 20 avril, Monseigneur quittait Marseille pour l'abbaye de Saint-Antoine, diocèse de Grenoble. Dom Gréa vint le rencontrer à plus de huit kilomètres. L'abbaye compte cinquante religieux, chanoines réguliers de l'Immaculée-Conception, parmi lesquels se trouvent plusieurs de nos compatriotes. Dom Benoît était reparti pour le Canada.

Le 21, Mgr l'Archevêque s'est rendu à Montpellier. En passant à Nîmes, Sa Grandeur a été l'objet d'une sympathique réception par le distingué Mgr de Cabrières.

Le 22, séjour à Rodez. Le 23, départ de Rodez et trajet en voiture à travers le pays du Rouergue, contrée extrêmement pittoresque. Visite au monastère des Trappistines, dans l'Aveyron. Grande réception pontificale; entrée solennelle à la chapelle avec mitre et crosse. Les Trappistines habitent, après l'avoir refait, un ancien et vaste monastère de Trappistes. Elles exploitent une belle chocolaterie, fabriquent des tricots et cultivent la terre. Cette dernière occupation n'est pas facile à l'endroit où elles demeurent: les escarpements y sont tellement abruptes, qu'il leur faut s'attacher aux arbres pour ne pas rouler au fond des précipices, et il faut y recueillir le foin dans des draps pour le remonter ensuite au monastère.

Le 25, en route pour revenir à Rodez, voyageant avec le supérieur du collège d'Espalion, Monseigneur arrêta visiter cette maison, et y fut l'objet d'une réception par les élèves, qui obtinrent un congé de leur illustre visiteur.

A Rodez, aimable accueil par Mgr Franqueville.

Le soir, arrivée à Toulouse.

Nouvelle lettre de Monseigneur l'Archevêque, écrite le 2 mai à Paris, où Sa Grandeur était depuis la veille.

Le 27 avril, Monseigneur se trouvait à Lourdes, « vrai coin du paradis. » Il y avait à ce moment un grand pèlerinage de la Suisse allemande.